

von LGB warb hier zum ersten Mal für das neueste Projekt der Bergüner: Auf 1600 Quadratmetern soll ab dem nächsten Sommer auf der grossen Wiese hinter dem Bahnmuseum eine riesige Gartenbahnanlage nach Bündner Vorbild gebaut werden. Das Highlight soll ein über zwei Meter hoher Nachbau des Wiesener Viadukts werden, den die Besucher der Gartenbahnanlage unterqueren können. Für das Projekt arbeitet das Bahnmuseum mit den LGB-Freunden Niederrhein zusammen, die bereits grosse Erfahrung im Bau von Gartenbahnanlagen haben. Bereits in zwei Jahren, so der sehr sportliche Plan, soll die Anlage in Betrieb gehen.

Im Innenbereich kamen die Freunde der kleinen Eisenbahnen ebenso auf ihre Kosten. Der Verein Sernftalbahn präsentierte anhand eines Spur-0m-Dioramas das Projekt um sein Museum, das 2022 von Engi Vorderdorf nach Elm umziehen wird. Und nur ein paar Schritte weiter konnte man



Frank Tümmermann und Peter Böhmer mit der Werbelok für die neue Bergüner Gartenbahn.

